

2/28  
(火)

## 学校給食関係表彰を授与 地域とともに歩む

パン工房ぽんぽこ（平尾・大堂和枝理事長）が令和4年度学校給食関係表彰を授与され、2月28日、川添町長へ報告しました。

これは公益財団鹿児島県学校給食会の主催で、県内の学校給食の普及充実や発展向上に努めた団体や個人に表彰されます。

同工房は平成21年にオープンし、24年から学校給食のパンの製造・納品を始めました。給食以外にも、工房や道の駅での販売、町内施設への納品を行っています。

パン工房ぽんぽこの皆さん



支援員の石原真紀さんは「名誉ある表彰を受けとても光栄。今後も利用者と一緒に地域とともに歩むパン屋を目指して楽しくやっていきたい」と話しました。

3/12  
(日)

## キビルフェスを開催 より楽しめるイベントに

3月12日、長島と熊本県牛深をキビル（結ぶ）「キビルフェス」が開催されました。

これは本町と対岸の天草市牛深のPRを目的に平成27年から31年まで開催されましたが、その後、新型コロナウイルスの流行で開催が見送られました。

4年ぶりの開催となった当日は両会場に合計67の飲食店などが軒を連ね、会場を結ぶフェリーは運賃を特別価格の往復500円としたこともあり、会場は多くの親子連れらでにぎわいを見せていました。

盛り上がりを見せた会場の様子（蔵之元港）



実行委員の二階堂美紀さん（蔵之元）は「2つの会場をフェリーで結び、たくさんのかたに楽しんでいただけてうれしい。今後もより楽しめるイベントにしていきたい」と話しました。

3/13  
(月)

## 出水ボーイズが全国大会出場 1勝を目指して



気合十分な様子の部員たち

出水市で活動している硬式野球チーム「出水ボーイズ」が全国大会に出場することを、3月13日、川添町長に報告しました。

同チームは中学生15人で、長島町からは4人の生徒が在籍し、野球を通じて心身の鍛錬や規律を重んじる社会人としての基礎の養成を理念に活動しています。

昨年12月に行われた第53回日本少年野球春季全国大会鹿児島県支部予選で優勝を果たし、3月26日から東京都で開催される全国大会に出場します。

部員の小屋匠さんは「鹿児島県勢で1勝したことがないので、まずは1勝を目指したい」と意気込みを語りました。